
Subject: Macht es Sinn 0,5 mg Finasterid länger zu „testen", oder lieber gleich
auf 1mg/1,25mg umsteigen?
Posted by Pohl on Wed, 25 Jan 2017 13:34:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit 10.01. nehme ich 0,5 mg Fin (geteilte Propecia). Ich wollte zuerst mal abwarten und schauen
wie mein Körper auf diese Dosis reagiert. 

Hatte in den ersten Tagen ein „seltsames" Gefühl in den Hoden und dann mal für ein paar
Tage eine Überempfindlichkeit im linken Nippel.  - Dies ist jedoch schon wieder verschwunden
und macht keine Probleme. Die einzige „Nebenwirkung" die ich merke ist wässriges Sperma.
Sonst nichts. 

Ich habe am Oberkopf einige kleine, miniaturisierte Haare die mit Fin hoffentlich überleben
werden und dann länger wachsen. - Die Frage die ich mir nun stelle: sollte ich vllt. schon auf
1mg/1,25mg umsteigen? Oder mal ein paar Monate schauen ob bei mir 0,5 mg schon hilfreich
sind?

Im Forum finde ich nicht allzu viele Erfahrungsberichte mit 0,5 mg Fin. 
Falls es zu meiner Fragestellung relevant sein sollte - ich nutzte zusätzlich Minox 5% (2x
täglich, schon fast 2 Jahre lang) und Ket+PO Lotion (jeden zweiten Tag). 
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